

三井V-Net会本部2021年10月例会を開催

10月21日(木)午後2時半より三井V-Net会本部例会を開催しました。コロナ禍で、4月に引き続いてのオンライン開催でしたが、関係者を含め約30名が参加して小野寺新理事長挨拶、事務局報告に続き、東大柏部会の会員で三井物産OBの高康治さんの講演を行いました。

<例会概要>

1. 理事長挨拶

今年7月に新任された小野寺理事長から、コロナ禍で多くの会員が歯がゆい思いをされていると思うが、第6波も警戒しつつ徐々に従来の活動を取り戻したいとの挨拶がありました。

2. 事務局報告

西本事務局長より、関西支部、中国支部では一部活動が再開されていることが紹介され、今後皆さんの意見を聞きながらアフターコロナの活動像を検討するとの報告がありました。

3. 講演

講師の高さんは三井物産の現役時代および卒業後も含めて世界275カ国・地域を訪問しています。自宅を「世界の人形館」として公開し、国際化推進を中心とした社会貢献活動を実践しており、今年の3月には紺綬褒章を受章されています。これらの豊富な海外経験をもとに「紛争地帯や辺境地を訪れてこそ本当の世界を知る」と題して、普通の海外旅行ではなかなか経験できない紛争地帯や辺境地の実情や、貴重な経験談などをお話いただきました。

<次回開催予定>

2022年4月21日(木)に開催の予定です。コロナ状況次第で今回と同様にオンラインで開催するか、三井グループの会議室をお借りしてリアルで開催するかを決定します。

3月下旬ごろ会員宛にご案内する予定です。